

Sitzungsprotokoll der Fachschaftsabteilungsrat
Mathematik und Informatik vom 12.04.2023



Anwesende: Alexander Duesing, Lena Müser, Leoni Weltermann, Lukas Rönisch, Evelina Minch, Patrick Bierwas, Sophie Haake, Peter Dechering, Marcel Döinghaus, Matthias Linßen, Jan-Niklas Felbeck

Online:

Gäste: Sranya Gehrman, Daria Spenner

Protokollant*in: Patrick Bierwas

Abstimmungsmuster: Pro/Contra/Enthaltung

TOP 0 - Regularia

Sophie eröffnet die Sitzung um 18:17 Uhr und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die vorläufige Tagesordnung wird einstimmig angenommen (11/0/0).

TOP 1 - Protokolle der letzte(n) Sitzung(en)

Das Protokoll vom 22.02.23 wurde angenommen (10/0/1).

Das Protokoll vom 22.03.23 wurde einstimmig angenommen (11/0/0).

TOP 2: Berichte

FSR:

Aus dem FSR ist zu berichten, dass für das Grillfest im Sommer beschlossen wurde Getränke via. Fa. Getränke Doeden zubeziehen. Hierfür ist ein Budget von ca. 1.200,-€ vorgesehen. Zudem wurde angesprochen die Ersti-Party im Sommersemester künftig auf der ASTA-Ebene zumachen, da das Underground in absehbarer Zeit schließt und um der geringen Anzahl an Studis entgegen zuwirken.

TOP 3: Nachbesprechung O-Woche

Die O-Woche verlief nicht optimal. Generell muss mehr Ordnung und Organisation im Vorfeld betrieben werden. Bei den Kennenlernrunden sollten die Räume "vorbereitet" werden, sowie festgelegt werden, wer welche Gruppe übernimmt. Außerdem eine Auswahl an Kennenlernspielen vorbereiten.

Ob wir den Erstis mehr oder weniger Freiraum zwischen Events lassen, dazu gab es unterschiedliche Ansichten. Es wurde vorgeschlagen, bestimmte Events bei der Begrüßungsveranstaltung stärker zu bewerben und den Erstis Möglichkeiten bzw. Orte für den allgemeinen Zeitvertreib zu zeigen/geben.

Insbesondere der Spieleabend war etwas chaotisch und war von den Erstis auch nur mäßig besucht. Dieser soll künftig attraktiver gestaltet werden und potentiell nicht am Montag stattfinden. Eventuell den Montag generell kürzer halten.

Für die Fachvorträge muss die benötigte Technik künftig rechtzeitig beim ZIM angefordert werden. Adapter für die VGA Anschlüsse ggf. für die Fachschaft kaufen?

Es muss künftig eine viel bessere Kommunikation herrschen. Mindestens eine Woche vorher muss die Planung stehen. Wann und wo ist Treffpunkt? Wer kümmert sich um was? Außerdem muss zwischendrin auch der FS-Raum aufgeräumt werden, um den Studis ein angenehmes Gefühl zu vermitteln. Die generelle Planung für die O-Woche im WiSe 23/24 muss frühzeitig starten, damit wir Dinge wie Ersti-Briefe, Taschen, Sponsoren etc. rechtzeitig erledigen können.

Patrick hat ein Feedbackdokument erstellt und über Discord und Instagram gepostet. Die Rückmeldungen hielten sich in Grenzen spiegelnd allerdings im Großen das oben Gesagte wieder.

Zu den Sprechstunden in der O-Woche muss die Kommunikation besser werden. Einige Leute haben sich nicht oder erst sehr kurzfristig eingetragen. Teilweise führte dies dazu, dass 4 Fachschaftler*innen im Raum waren und einige extra nur wegen der Sprechstunde gekommen sind, obwohl dies nicht nötig gewesen wäre.

Insbesondere beim Kaffee und Kuchen, sowie beim Spieleabend, saßen sehr viele Fachschaftler*innen im Fachschaftsraum, obwohl die Events im Besprechungsraum stattfanden. Künftig wird darum gebeten, dass sich die anwesenden Fachschaftler*innen auch auf den Events selbst präsentieren. Der Fachschaftsraum soll uns lediglich als Inventarraum dienen und NICHT als Aufenthaltsraum. Die Türen zum Raum soll dann zu bleiben.

Auf der Ersti-Party haben sich mehrere Erstis bei Lena beschwert, dass sie von Leuten (Fachschaftler*innen?) herablassend behandelt worden seien bzw. von diesen dumme Sprüche bekommen haben. Keiner der Anwesenden konnte sich vorstellen, dass es sich bei den "Tätern" tatsächlich um Fachschaftler*innen handelt. Dennoch wurde nochmal betont, dass wir als Fachschaft eine Vorbildfunktion haben und für die Studierenden da sein sollten.

TOP 4: Campus Sommerfest

Vom Rektorat haben wir eine E-Mail bekommen, in welcher wir gebeten wurden für das anstehende Sommerfest am 20.06.23 uns zuzubeteiligen. Wie genau diese Beteiligung aussieht bzw. was die finanziellen und zeitlichen Rahmenbedingungen sind wird in einem Zoom-Meeting besprochen. Das Rektorat hat hierzu zwei Termine mitgeteilt. Evelina und Patrick werden gemeinsam dem Termin am Mittwoch den 19.04.23 von 18-19 Uhr beiwohnen und auf der Sitzung in der darauffolgenden Woche berichten.

TOP 5: Flunkyballturnier der Fachschaften am 13.04.23

Hierzu fehl(t)en noch Helfer. Unsere Fachschaft stellt diese spontan. Das Turnier findet am 13.04.23 ab 16:00 Uhr an der ASTA-Ebene statt. Es wird gebeten in Fachschaftskleidung zu kommen.

TOP 6: Teambuilding

Für das Event stehen 500,-€ als Budget zur Verfügung. Die gesammelten Vorschläge wurden kurz besprochen und es wurde abgestimmt. Am Ende wurde sich mit 6 zu 5 für Kanufahren entschieden. Im Anschluss soll der Tag mit einem gemütlichen Abend in einem Restaurant ausgeklungen werden. Letzteres wird von

den Teilnehmer*innen selbst bezahlt. Sophie und Jan-Niklas kümmern sich, um das Organisatorische und berichten spätestens bei der nächsten Sitzung. Es sollen auch alte Fachschaftler*innen bzw. aktive Helfer*innen gefragt werden, ob diese teilnehmen möchten. Die Fachschaft übernimmt deren Kosten NICHT. Ein Termin wird nur mit den Fachschaftler*innen besprochen bzw. abgestimmt.

TOP 7: Sonstiges

SommerUni 2023: Die SommerUni findet am 13.06.23 statt. Betreut wird diese von unserer Fachschaft durch: Lukas, Marcel, Evelina und Jan-Niklas (Springer)

Logo/Plakate: Im FSR wurde entschieden, für das Grillfest, das Plakat von Nicklas zu nehmen.

Bzgl. Logo wurde die Abstimmung vertagt, da noch zuviel Unstimmigkeiten gegenüber dem Logo Vorschlag herrschen. Da eine Entscheidung nicht innerhalb der nächsten Tage folgt, soll die DFM entweder mit dem FSR Logo oder ohne Logo auf den Trickots auftreten.

Es wird festgehalten, dass bis zur nächsten Sitzung konkrete Logo Vorschläge gesammelt werden und dann abgestimmt wird welche Logoidee wir nehmen. Bei einer späteren Sitzung wird ggf. noch entschieden in welcher Form/Ausführung wird das nehmen.

Girls Day: Findet am 27.04.23 ab 12:00 Uhr statt. Von unserer Fachschaft wurden keine weiblichen Fachschaftlerinnen gefunden. Betreut wird der Girls Day von unserer Fachschaft durch: Marcelm Jan-Niklas, Peter und Sophie.

Sauberkeit und Ordnung: Patrick hat die generelle Sauberkeit im Fachschaftsraum angesprochen. Es sollte, dass Anliegen von jedem sein den Raum halbwegs ordentlich zu halten. Dazu gehören dreckige Tassen/Geschirr nach Gebrauch zeitnah zu spülen, Papier und Müll wegzuschmeißen und generell den Raum in einem ordentlichen Zustand zu halten. Ein ungeräumter Raum macht nach außen hin keinen guten Eindruck und neigt bei anderen Studis eher dazu Abstand zu halten. Das kann sich auch negativ auf die Beteiligung an Events äußern.

Desweiteren soll bei nächster Gelegenheit die "Küchenecke" aufgeräumt werden. Dort stehen noch zahlreiche, angefangene Flaschen Alkohol.

Aktuell hat nur Sophie's Schlüssel die Berechtigung die Teeküche aufzuschließen. Es soll mindestens ein weiterer Schlüssel berechtigt werden. Jan-Niklas kümmert sich darum, dass sein Schlüssel ebenfalls diese Berechtigung erhält. Außerdem wurde die Idee geäußert, dass die Mathewerkstätten ebenfalls Schließberechtigungen erhalten, damit wir uns im Notfall von dort einen Schlüssel leihen können. Lena spricht mit Robert Wengel und Lukas mit Britta Schulze.

Lehrlöwen: Für die Laudatio von Herrn. Wyss hat sich Alex bereit erklärt.

TOP 8: Termine

- 02.05.2023: Spieleabend
- 18.05.2023: Vatertagswandern auf der Nordbahntrasse
- 10.05.2023: nächste FS-Sitzung

Vorsitz schließt die Sitzung um 21:08 Uhr.

Vorsitz

Protokollant*in